

## **Preparación a Líderes en la implementación del Curso para Parejas / Prematrimonial**

Entrenamiento dirigido a parejas líderes que desean implementar los Cursos para Parejas en sus Iglesias y Organizaciones.

Muestra los pasos a seguir previo, durante y después del evento, así como el uso de la Plataforma CPP para registrarse sus cursos y el uso de los recursos digitales para el entrenamiento de sus equipos y las charlas y materiales de apoyo.

## **Curso para Parejas**

Es un curso estructurado en siete sesiones que contienen consejos y herramientas útiles no solo para que funcione la relación, sino para que crezca y prospere. Con elementos que lo hacen único (un ambiente romántico, una deliciosa cena, charlas amenas y tiempo de taller con ejercicios y discusión) la pareja podrá hablar acerca de cómo cimentar su relación, la importancia de la comunicación, solución de conflictos, el poder del perdón, vida sexual sana entre otros temas.

Una serie de siete encuentros para parejas, realizados en un ambiente romántico y acogedor. Generalmente se sirve una cena o café / té y postre en una mesa para dos. Cada sesión se presentan temas prácticos, profundos y divertidos. La pareja comparte algunos ejercicios en un ambiente íntimo y no se pide compartir información acerca de la relación con los otros participantes del encuentro. Puede ser online o presencial

## **CURSO PARA PADRES DE FAMILIA**

El curso es para cualquier padre o tutor, sea que se considere tener fuertes habilidades en cuanto a la paternidad o esté

luchando al respecto. Asimismo, está dirigido a quienes estén a la espera de su primer hijo, como así también a padres solteros o adoptivos. Los participantes pueden realizar el curso solos o venir en pareja. Las herramientas prácticas del curso son aplicables a cualquier persona que tenga a su cargo la responsabilidad de educar y formar niños y adolescentes.

El curso consiste en cinco sesiones semanales de dos horas y media de duración cada una; sin embargo, el curso puede realizarse a lo largo de diez sesiones de una hora y media cada una. El curso genera un entorno amigable y acogedor que permite la participación espontánea de los asistentes en grupos pequeños

Los temas para compartir en el Curso para Padres de Familia Infancia son: Desarrollar cimientos sólidos; satisfacer las necesidades de sus hijos; establecer límites; enseñar relaciones saludables y nuestro propósito a largo plazo

Los temas para compartir en el Curso para Padres de Familia Adolescencia son: Tener presente el propósito; satisfacer las necesidades de nuestros adolescentes; establecer límites; desarrollar la salud emocional sana y ayudar a tomar buenas decisiones.

### **Preparación a Líderes en la implementación del Curso para Padres de Familia Infancia/Adolescencia**

Entrenamiento dirigido a líderes que desean implementar los Cursos para Padres de Familia en sus Iglesias y Organizaciones. Muestra los pasos a seguir previo, durante y después del evento, así como el uso de los recursos digitales para el entrenamiento de sus equipos y las charlas y materiales de apoyo.

## **CURSO PARA NOVIOS / PREMATRIMONIAL**

El Curso para Novios es una serie de sesiones fáciles de realizar, diseñadas para ayudar a las parejas construir cimientos sólidos para su futuro al equiparlos con las herramientas y habilidades prácticas que necesitarán. Por ejemplo, aprenden a comunicarse bien, valorar sus diferencias, explorar sus creencias y valores, asumir el compromiso y desarrollar una relación sana y de apoyo mutuo. Es un curso que puede impartirse online o presencial.